

広報 おおだて

■編集と発行 大館市役所総務課

9月16日号
(No.397)

| | |
|--------------|-----------|
| 8月 | — |
| 交通事故・件数 | 23件(188) |
| 傷者 | 31人(221) |
| 死者 | 0人(2) |
| 火災・件数 | 0件(18) |
| 救急・回数 | 101回(625) |
| ()内は1月からの累計 | |

市の木・秋田杉 市の花・キク

糸迦内地区チームが三連覇

市民
運動会



9月8日、長根山陸上競技場でおよそ3,000人の市民が参加して市民運動会が開かれました。午前10時小学校女子400mリレーで競技が開始され、60歳以上リレーや綱引き、それに今年初めて加えられた職場対抗リレーや親子機関車レースなど24種目に熱戦を展開。チビッコからお年寄りまで、時折り降る雨をものともせずに走ったり、力比べをしたりで健康増進と交流を深めあいました。

なお地区対抗では、着実に得点を重ねた糸迦内地区が三連覇を達成、柴紺の優勝旗が手渡されました。

▲お父さんが運転手、お母さんが車掌、子供たちがお客様——ゴールを目指して超特急
(親子機関車レース)



▶思い思いのペースでのんびりと
健健康ジヨギングでのんびりと
かけ声も勇ましく綱を引きあい
ます。結果、力と技に勝る真中
地区が優勝